

# おおぞらっこ ニュース

志紀おおぞらこども園 第7号

発行者：岡内郷子 2024, 6, 10

6月7日(金)に、こども園に消防車(レスキュー車)がやってきました！もちろん、お隣の志紀出張所からです。(笑)

普段から身近に感じている消防所から4名の消防士さんが来てくれたことが分ると、より親しみを感じたようで、疑問に思ったことを言葉にしてどんどん聞いていました。そんな、子どもたちからの小さな質問にも、一つひとつ丁寧に応えてくださる消防士さんたち。今回の体験を通してまた一つ消防士への未来の夢が膨らんだ体験になりました～！！

さあ、誰が消防士になる夢を実現するのでしょうか？！楽しみですね。

## 花火指導で、 消防車がこども園にきたよ！！



4歳、5歳は遊戯室で、防火予防のDVDを見た後、花火の正しい遊び方を教えてもらいました！



1歳さんも興味津々で消防車をさわっていました！



自分でつくった消防服を着て、本物の消防士さんと一緒にハイポーズ！！



本物のヘルメットを被らせてもらった子どももいましたよ！！

「火事で逃げる時、ハンカチをもっていない場合は、着ている上着を持ち上げて口にあてて逃げるといいよ」と教えていただき、さっそく実践していました！



実際に消化ホースの先をもたせてもらいました！「重たいなあ」「軽いわ！」などと感想を言葉にしながらさわらせてもらっていましたよ！



ひよこ組の子どもたちも消防車の前で記念撮影

